



Touch-up Me!



石川県立寺井高等学校 1年生 学年通信

2022.12.01 発行

12月号

12月の恒例行事といえば、大掃除と新年を迎えるための準備です。そこで、皆さんに提案が2つあります。

1つめは、積極的に大掃除に参加することです。高校生はもう子どもではないので、何でもできるようになっているはずなのに、スマホやゲームなど自分の世界に入って、家族の一員としての責任を果たそうとしない人がいます。「掃除は親がすればいい」という人までいます。家族みんなで掃除をすることにより、日頃は切り出せない話ができたり、掃除の仕方を教わったりすることができます。これは「親孝行」にもつながるし、将来の「自立」にもつながります。さらに、家中をきれいにして1年の垢を落とすとなぜか「感謝のこころ」が湧いてきます。お勧めです！



また、私は神棚の古いお札を替える際に、お正月に頂いた絵馬を下ろし、その裏面に今年あったことを書き出しています。



そこでみなさんに2つめの提案です。それは、「今年できたこと」と「できなかったこと」を紙に書き出すことです。そして、それらが「なぜ成功したのかな?」「なぜ失敗したのか?」とその原因を考えることで、同じ失敗はしなくなるし、成功する確率は高まります。また、来年「やってみたいこと」を書き出すこともお勧めです。もちろん、すべてが実現できるわけではありませんが、行く年を振り返り、来る年の目標を立てることで、有意義な1年を迎えられます。「終わりよければすべて良し」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終えることは、この1年を良い年であったと締めくくることにつながります。ぜひ取り組んでみてください。

11月を振り返る 新人大会壮行式 ～新チームの出陣～

ほとんどのインドア競技と文化部にとっては、3年生引退後の初めての大きな大会となりました。どの部活動も人数は少なめですが、十分に力を発揮してくれました。



バドミントン部
放送部



ハンドボール部
ソフトテニス部



サッカー部
バスケットボール部



1年生の主な大会成績：

放送部(13H 小村希菜子・南湧斗) ビデオ部門 優良賞(北信越大会出場決定) & ラジオ部門 佳作

日	曜	12月行事予定
1	木	期末考査 12/7 まで
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	▼
8	木	1年企業ガイダンス(能美市・多目的) 2年企業キャラバン【午後：25名】
9	金	
10	土	3年土曜補習
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	2年10月進研振り返り：6限 SMBC 金融セミナー：7限 (3年)
15	木	1年10月進研振り返り：5限
16	金	
17	土	3年土曜補習
18	日	全商英語検定試験
19	月	文化教室：午後
20	火	
21	水	
22	木	午後：保護者懇談① 3年マーク演習ベネパック①
23	金	終業式 表彰伝達式、午後：保護者懇談② 冬季補充～27日 進学補習～27日 3年マーク演習ベネパック②
24	土	
25	日	
26	月	午後：保護者懇談③
27	火	
28	水	学校閉庁日～1/3
29	木	※この期間は職員が 常駐いたしません
30	金	
31	土	

「保護者懇談会」 12/22(木)～26(月)午後

2学期の懇談会となります。ご都合を合わせていただきたいと思います。成績のことはもちろんですが、志望進路や家庭生活のことなどお悩みのことやお困りのことなどもあれば、お聞かせください。
詳細については各クラス担任より生徒を通して連絡いたします。

第58回マラソン大会 11/2(金)

伝統のマラソン大会が11/2 和田山古墳公園の周回コースで行われました。特に1年生女子の健闘が光った大会となりました。

《 上位25位一覧 》

男子					女子				
順位	H	部	氏名	分 秒	順位	H	部	氏名	分 秒
20	1115	バドミントン	中西 瑛己	18分55秒	1	1305	バドミントン	喜多 弓垂	14分53秒
21	1302	野球	有楽 大晴	18分59秒	3	1201	バドミントン	青山 玲香	15分24秒
					7	1110	合唱	田中 友姫	16分32秒
					13	1206	野球	椋谷 凜	18分03秒
					14	1210	男バスケ	越村 心花	18分03秒
					17	1216	野球	田中 鈴菜	18分10秒
					25	1306	JRC	北村 一菜	19分46秒

男子は上位25位には入れなかったものの、上位とのタイム差がない生徒が多くいました。次年度が楽しみです。

ベネッセ講演会 11/17(木)

ベネッセの石川県担当の^{おおともたかよし}大友崇禎さんをお招きして、先に実施された基礎力診断テストの講評と近年、企業や社会で生徒に求められている力についてやその力をつけるための生活習慣について、お話をいただきました。大友さんからは、「事前教材『^{ワンウィーク}One-week』を完成させた生徒が多く、成績も向上した。」という一方で、「家庭学習時間が近年では一番少なくなっている。家でも学習を続けられるように一日のリズムを作ってほしい。」とおっしゃっていました。テスト勉強だけでなく、日頃の学習もやっていきましょう。



金沢大学見学会 ～進学志望者～ 11/17(木)

11Hと次年度の進学系列希望者を対象に「金沢大学見学会」を実施しました。最初に金大の概要や大学生の生活についてお話を伺いました。その後、金大角間キャンパスを現役の大学生に案内していただきました。生徒からも「大きさに圧倒された。できるなら通ってみたい。」という声が上がっていました。大学生とも意見交換ができた人もいて、大学生活を実感できる良い機会になりました。

